

ACTA DEL PLENO DE LA JUNTA MPAL. OLIVER-VALDEFIERRO**Presidenta:**

Dña. Patricia Cavero Moreno

Vocales del Grupo Mpal. P.S.O.E.:

D. Paulino Martínez López
D. Rafael Cañadilla Hornero
D. María Pilar García Ruíz
D. José Antonio Marruedo Navarro

Vocales del Grupo Municipal P. P.:

D. Javier Portero de la Cruz

Vocales del Grupo Mpal. ZeC:

Dña. Silvia Requena Hernández

Representantes de las AAVV.:

D. Jesús Picazo - AVV. Las Estrellas
D. José Gracia - AVV. Aldebarán
D. Antonio Lascorz - AVV. Hispanidad
D. Constancio Navarro - AVV. Via Verde
D. Manuel Clavero - AVV. Oliver Aragón

Secretario:

D. Jorge Espada Guillorme

En la Ciudad de Zaragoza, a las 18:00 horas del día 15 de diciembre de 2020, se celebra el Pleno Extraordinario de Navidad On-line de la Junta Municipal Oliver-Valdefierro del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, bajo la presidencia de Dña. Patricia Cavero Moreno Presidenta de la Junta, con asistencia de vocales y representantes de asociaciones del distrito, al margen reseñados, actuando como secretario D. Jorge Espada Guillorme.

Constituido el Pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, la Presidenta declara abierta la sesión para deliberar y resolver sobre los asuntos que se planteen, sin haberse establecido orden del día:

Toma la palabra la Concejal Presidenta, para informar de que hubo reunión el día 1 de diciembre con los vocales portavoces de cada grupo municipal de la Junta, en la que se repasó toda la ejecución presupuestaria, las cuestiones que quedaban pendientes del año, y en la que se decidió convocar este Pleno extraordinario para poder vernos las caras y desearnos unas felices fiestas y que pasemos todos buenos días.

Toman la palabra sucesivamente los representantes de las distintas A.VV., D. Manuel Clavero (A.VV. OLIVER-ARAGÓN), D. Antonio Lascorz (A.VV. HISPANIDAD), D. Jesús Picazo (A.VV. LAS ESTRELLAS), D. José Gracia (A.VV. ALDEBARÁN) y D. Constancio Navarro (A.VV. VÍA VERDE-LA FLORESTA), para desear a todos salud y que pasen buenos días, insistiendo todos ellos en la posibilidad de celebrar reuniones presenciales, cumpliendo por supuesto con las medidas de prevención establecidas por las autoridades sanitarias.

D. Constancio Navarro aprovecha además para informar de la actividad de la Unión Vecinal Cesaraugusta, a la que pertenecen, dando cuenta de las siguientes actividades que se han organizado:

- Cursos para reducir la brecha digital.
- Puesta en marcha de mapas de necesidades colaborativos, abiertos, geolocalizados, que permiten la aportación de distintos colectivos y que esperan que puedan ser de utilidad al propio Ayuntamiento de Zaragoza.

Termina su intervención preguntando a la Concejal-Presidenta por el presupuesto municipal.

La Concejal-Presidenta informa sobre este tema que se ha empezado a hablar con los grupos políticos, las áreas ya llevan su trabajo interno adelantado desde hace un tiempo, y están coordinando esta labor con la Consejera de Presidencia, Hacienda e Interior, D.^a María Navarro que empezó esos contactos políticos a la semana siguiente del debate sobre el estado de la Ciudad. En este momento no puede confirmar fechas, aunque es seguro que no estará aprobado para primeros de enero, en cuanto pueda aproximar fechas las comunicará.

A continuación toma la palabra D. Joaquín Aznar, miembro del AMPA del IES PIGNATELLI, que quiere comentar los siguientes asuntos:

- Solicitan colocación de marquesina en la parada del final de la línea urbana número 38, en la Ciudad Escolar Pignatelli, ya que cree que es uno de los pocos finales de línea que no cuenta con una.
- Solicitan instalación de un foco en la c/Jarque de Moncayo, para iluminar la entrada al centro docente.

Toma la palabra D.^a Silvia Requena, vocal de Zec en la Junta Municipal, que además de los deseos expresados por los demás intervinientes, quiere manifestar también que, aunque no sea la forma ideal de reunirse, prefiere mantener la modalidad virtual, cumplir con las restricciones y dar prioridad a la seguridad. Aunque pueda parecer que

no se trabaja, quiere dar fé de que sí, de que los asuntos siguen su curso y de que periódicamente, en las reuniones de portavoces, se da cuenta de todos los temas que se van haciendo.

Toma la palabra D. Javier Portero, vocal del Partido Popular en la Junta, que indica que está de acuerdo con D.^a Silvia Requena, en el sentido de que más vale prevenir que curar, cree que se está trabajando bien con asistencias telemáticas, es partidario de mantenerlas, los temas siguen saliendo y, aunque estarían bien las reuniones en persona cree que no pasa nada por esperar.

A continuación toman la palabra consecutivamente D. Rafael Cañadilla y D.^a María Pilar García, vocales del PSOE en la Junta, para manifestar sus mejores deseos para todos en los próximos días.

D. Paulino Martínez, vocal del PSOE en la Junta, que tiene problemas con el micrófono, quiere también hacer llegar a los asistentes, a través de una nota, sus deseos de Feliz Navidad, salud para todos y próspero año 2021 sin Covid.

D. Jesús Picazo, representante de la A.VV. LAS ESTRELLAS, solicita intervenir para informar de los problemas de circulación que hay en Valdefierro en general, y más concretamente por las obras de la calle Biel. Entiende que es un asunto importante, sobre el que han presentado un escrito, y que se llevaron a cabo dos modificaciones del Plan General de Ordenación Urbana que no fueron comunicadas.

La Concejala Presidenta indica que tras el Pleno de noviembre la Junta se puso en contacto directamente con el Constructor, para ver qué problemas debían solucionarse. En cuanto a las modificaciones del Plan, se da cuenta al Pleno de todas las que nos llegan a la Junta. No obstante, se retomará este tema para darle la solución que requiera.

A continuación toma la palabra D. José Gracia de la A.VV. ALDEBARÁN, que sobre este asunto quiere informar del posible problema que puede plantearse, puesto que en la ejecución de las obras en calle Biel, se observa que puede quedar un único carril de circulación, en el tramo situado entre las calles Hortensia y Dalia, con los problemas futuros que esto ocasionaría en esta zona.

Seguidamente toman la palabra D. José A. Marruedo, vocal del PSOE en la Junta y D. Jorge Espada Guillorme, secretario, que inciden ambos en los buenos deseos y salud para todos en los próximos días.

Finalmente toma la palabra La Concejala-Presidenta, que quiere agradecer su labor tanto al personal de la Junta de Distrito, como a los vocales y los grupos políticos de la misma, así como a los representantes de las asociaciones de vecinos y de otras entidades. Las circunstancias no han sido fáciles, cree que se está haciendo el mejor trabajo posible dadas las mismas. Además de los plenos virtuales se están manteniendo reuniones todos los meses de forma personal con los portavoces de los grupos políticos, llegando a

acuerdos y consensos en los principales temas. Sabe que el contacto personal con el resto de vocales y entidades y la participación plena no se están pudiendo llevar a cabo como nos gustaría a todos, pero la normativa de seguridad sigue recomendando celebrar las reuniones y eventos de forma telemática. No obstante le trasladará esta inquietud al Consejero de Participación Ciudadana y ya veremos cómo evoluciona esta enfermedad y la normativa sobre seguridad sanitaria que se vaya publicando, para ver cuándo se podrán retomar las reuniones presenciales. Quiere desear a todos felices fiestas y que pasen buenos días, que el próximo año se pueda trabajar a mayor ritmo, esperando que las circunstancias sean más fáciles y que la experiencia de lo vivido nos permita también afrontar lo que venga de la mejor manera posible.

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión por parte de la Concejala-Presidenta, siendo las 18:45 horas.

EL SECRETARIO	LA PRESIDENTA
	
Fdo.: Jorge Espada Guillorme	Fdo.: Patricia Cavero Moreno

 **Zaragoza**
AYUNTAMIENTO
JUNTA MUNICIPAL OLIVER VALDEFIERRO